
SUPREME COURT OF CANADA -- JUDGMENTS IN APPEALS AND LEAVE
APPLICATIONS
OTTAWA, 2008-07-17.  THE  SUPREME  COURT  OF  CANADA  HAS  TODAY  DEPOSITED
WITH  THE  REGISTRAR  JUDGMENTS  IN  THE  FOLLOWING  APPEALS  AND
APPLICATIONS  FOR  LEAVE  TO  APPEAL.
FROM:  SUPREME  COURT  OF  CANADA  (613) 995-4330

COUR SUPRÊME DU CANADA -- JUGEMENTS SUR APPELS ET DEMANDES
D’AUTORISATION
OTTAWA, 2008-07-17.  LA  COUR  SUPRÊME  DU  CANADA  A  DÉPOSÉ  AUJOURD’HUI
AUPRÈS  DE  LA  REGISTRAIRE  LES  JUGEMENTS  DANS  LES APPELS  ET  LES 
DEMANDES  D’AUTORISATION  D’APPEL  SUIVANTS.
SOURCE:  COUR  SUPRÊME  DU  CANADA  (613) 995-4330

COMMENTS/COMMENTAIRES: comments@scc-csc.gc.ca

APPEALS / APPELS:

(Reasons for judgment will be available shortly at: / Motifs de jugement disponibles sous peu à: 
http://scc.lexum.umontreal.ca/en/2008/2008scc43/2008scc43.html
http://scc.lexum.umontreal.ca/fr/2008/2008csc43/2008csc43.html

31395  Hydro-Québec c. Syndicat des employé-e-s de techniques professionnelles et de bureau d’Hydro-Québec,
section locale 2000 (SCFP-FTQ) (Qc)
    2008 SCC 43 / 2008 CSC 43

Coram:   La juge en chef McLachlin et les juges Bastarache*, Binnie, LeBel, Deschamps, Fish, Abella, Charron et
Rothstein

L'appel interjeté contre l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-015085-046, daté du 7 février
2006, entendu le 22 janvier 2008, est accueilli avec dépens devant toutes les cours.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-015085-046, dated
February 7, 2006, heard on January 22, 2008, is allowed with costs throughout. 

* Le juge Bastarache n'a pas participé au jugement. / * Bastarache J. took no part in the judgment.

(Reasons for judgment will be available shortly at: / Motifs de jugement disponibles sous peu à: 
http://scc.lexum.umontreal.ca/en/2008/2008scc44/2008scc44.html
http://scc.lexum.umontreal.ca/fr/2008/2008csc44/2008csc44.html

31755  Privacy Commissioner of Canada v. Blood Tribe Department of Health - and - Attorney General of
Canada, Federation of Law Societies of Canada, Information Commissioner of Canada, New Brunswick Office
of the Ombudsman, Information and Privacy Commissioner of British Columbia, Information and Privacy
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Commissioner of Ontario, Advocates' Society, Canadian Bar Association, Information and Privacy Commissioner
of Alberta (F.C.)
  2008 SCC 44 / 2008 CSC 44

Coram:  McLachlin C.J. and Binnie, Deschamps, Fish, Abella, Charron and Rothstein JJ.

The appeal from the judgment of the Federal Court of Appeal, Number A-147-05, 2006 FCA 334, dated October 18,
2006, heard on February 21, 2008, is dismissed with costs in this Court.

L'appel interjeté contre l'arrêt de la Cour d'appel fédérale, numéro A-147-05, 2006 CAF 334, en date du 18 octobre 2006,
entendu le 21 février 2008, est rejeté avec dépens devant notre Cour.

APPLICATIONS FOR LEAVE / DEMANDES D’AUTORISATION:

Note for subscribers: 
The summaries of the cases are available at http://www.scc-csc.gc.ca :
Click on Cases and on SCC Case Information, type in the Case Number and press Search.  Click on the Case Number
on the Search Result screen, and when the docket screen appears, click on “Summary” which will appear in the left
column.

Alternatively, click on 
http://scc.lexum.umontreal.ca/en/news_release/2008/08-07-14.2a/08-07-14.2a.html

Note pour les abonnés : 
Les sommaires des causes sont affichés à l’adresse http://www.scc-csc.gc.ca :
Cliquez sur « Dossiers », puis sur « Renseignements sur les dossiers ». Tapez le no de dossier et appuyez sur
« Recherche ».  Cliquez sur le no du dossier dans les Résultats de la recherche pour accéder au Registre.  Cliquez enfin
sur le lien menant au « Sommaire » qui figure dans la colonne de gauche.

Autre façon de procéder : Cliquer sur 
http://scc.lexum.umontreal.ca/fr/news_release/2008/08-07-14.2a/08-07-14.2a.html

DISMISSED / REJETÉES

Gilles Maisonneuve c. Ministre de la Justice du Canada et États-Unis d’Amérique, représentés par le Procureur général
du Canada (32563) (Qc) (Crim.) (Autorisation)
Coram: LeBel / Deschamps / Charron

Mitchell Karachinsky c. Ministre de la Justice du Canada et États-Unis d’Amérique, représentés par le Procureur
général du Canada (32565) (Qc) (Crim.) (Autorisation) 
Coram: LeBel / Deschamps / Charron

Ivaylo Marinov c. États-Unis d’Amérique, représentés par le Procureur général du Canada (32577) (Qc) (Crim.)
(Autorisation)
Coram: LeBel / Deschamps / Charron

Gino Iovannone c. États-Unis d’Amérique, représentés par le Procureur général du Canada (32578) (Qc) (Crim.)
(Autorisation)
Coram: LeBel / Deschamps / Charron

Gloria Kaitting c. États-Unis d’Amérique, représentés par le Procureur général du Canada (32582) (Qc) (Crim.)
(Autorisation)
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Coram: LeBel / Deschamps / Charron

Daniel Katona c. États-Unis d’Amérique, représentés par le Procureur général du Canada (32583) (Qc) (Crim.)
(Autorisation)
Coram: LeBel / Deschamps / Charron

DISMISSED WITH COSTS / REJETÉES AVEC DÉPENS

Gilda Fuoco c. Commission scolaire de la Pointe-de-l’Île et autre (32529) (Qc) (Civile) (Autorisation)
Coram: Binnie / Fish / Abella 

Joseph Michael Lehman v. Pratt & Whitney Canada Corp. (32467) (Que.) (Civil) (By Leave)
(The application for leave to appeal is dismissed with costs to the respondent Pratt & Whitney Canada Corp. / La
demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens en faveur de l'intimée Pratt & Whitney Canada Corp.)
Coram: Binnie / Fish / Abella 

Roch Guimond c. Claude Villeneuve et autres (32588) (Qc) (Civile) (Autorisation)
(La demande de prorogation de délai est accordée et la demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens. / The
application for an extension of time is granted and the application for leave to appeal is dismissed with costs.)
Coram: Binnie / Fish / Abella 

Quake Technologies (Canada) Inc. v. Spirent Communications of Ottawa Limited (32550) (Ont.) (Civil) (By Leave)
Coram: Binnie / Fish / Abella 

Sous-ministre du Revenu du Québec c. Produits Fraco Ltée (32528) (Qc) (Civile) (Autorisation)
Coram: LeBel / Deschamps / Charron

DISMISSED WITHOUT COSTS / REJETÉE SANS DÉPENS

Lise Benoît et autre c. Sous-ministre du Revenu du Québec (32591) (Qc) (Civile) (Autorisation)
Coram: Binnie / Fish / Abella 


